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Морская, 15, склад № 50 
(бывшая база «Автолик»).

С 8.00 до 17.00, 
суббота - с 9.00 до 15.00

Курчатова, 33А, 
(цокольный этаж).

С 9.00 до 20.00 
без выходных
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Морская, 15, склад № 50 
(бывшая база «Автолик»).

Курчатова, 33А, 
(цокольный этаж).

С 9.00 до 20.00 

Букет роз, бокалы, 7 голов

184 руб.

Букет орхидей

192 руб.

Букет гвоздик бархатных, 7 голов

120 руб.

Букет роз с ромашками

208 руб.

Букет подсолнухов, 6 голов

56 руб.

Букет гвоздик, 7 голов

72 руб.

Букет камелий 11 голов

160 руб.

Букет астр, 12 голов

240 руб.

Букет астр, 7 голов

72 руб.

Букет сакуры

96 руб.

ПРИСТАВКИ на 20 каналов. ТРИКОЛОР.

ул.Морская, 64, ост. «Насосная», вход с улицы. 
 8(8639)26-27-75, 8-903-406-33-64, 
      8-961-29-05-666.                 Сайт: anteny-nns95.ru

Обмен, монтаж, проф. сервис
Нал., безнал, карты, онлайн, скидки, акции.
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 ÇÀÊÎÍÎÄÀÒÅËÜÍÀß ÂËÀÑÒÜ

На торжественном 
заседании Бла-
годарственными 

письмами наградили депу-
татов, их помощников и со-
трудников аппарата Думы. 

А затем народные избран-
ники перешли к не менее 
важному вопросу – отчету 
председателя Думы – главы 
города Людмилы Ткаченко 
о результатах деятельности 

за 2018 год. Удалось сде-
лать немало. За это время 
было проведено десять 
заседаний, на которых рас-
смотрено 93 вопроса и при-
нято 80 решений.

Одним из осново-
полагающих до-
кументов стал 

бюджет Волгодонска-2019: 
казна была утверждена 
бездефицитной и социаль-
но направленной. И, как не-
однократно подчеркивала 
Людмила Гарриевна, пер-
воначальный бюджет ни-
когда не являлся догмой. В 
частности, в прошлом году 
в него вносились измене-
ния семь раз. За счет но-
вых бюджетных поступле-
ний удалось обеспечить 
финансированием целый 
ряд важнейших статей – 
реконструкция водопрово-
дного дюкера через судо-
ходный канал, капремонт 
кровель, замену дверей и 
оконных блоков в школах 
и детских садах, приобре-
тение оборудования для 
подключения муниципаль-
ных учреждений здравоох-
ранения к государственной 
информационной системе 
и многое другое.

Помимо того, были вне-

сены очередные измене-
ния в Устав города в связи 
с выходом новых законов. 
Разработано новое поло-
жение о порядке органи-
зации и проведения об-
щественных обсуждений 
и публичных слушаний. 
Утверждены нормативы 
градостроительного проек-
тирования. Принята Стра-
тегия развития Волгодон-
ска до 2030 года, которая 
определила приоритеты, 
цели и задачи на двенад-
цать лет вперед.

Активную работу 
вели шесть посто-
янных депутатских 

комиссий, которые рассмо-
трели 225 вопросов. Бюд-
жетная комиссия, помимо 
внесения изменений в каз-
ну, огромное внимание уде-
лила работе комитета по 
управлению имуществом 
и снижению недоимки по 
арендной плате. Комиссия 
по социальному развитию 
продолжила рассмотрение 
вопроса о работе «Ско-

рой помощи» в разрезе 
кадровой проблемы, не-
мало времени посвятила 
государственной итоговой 
аттестации выпускников и 
летней оздоровительной 
кампании, волонтерскому 
движению, молодежному 
парламенту.

Комиссия по строитель-
ству держала на контро-
ле вопрос строительства 
полигона переработки и 
захоронения твердых бы-
товых отходов и провела 
выездное заседание на 
стройплощадке. Дважды 
рассматривала вопрос о 
строительстве медсанча-
сти Ростовской АЭС. Деле-
гация депутатов по главе с 
Людмилой Ткаченко выез-
жала в Ростов на совеща-
ние в Региональную службу 
по тарифам и личный при-
ем к министру ЖКХ по ситу-
ации с принятием тарифа 
на обращение с ТКО. Город 
был услышан, и тариф был 
утвержден ниже предпола-
гаемого.

Мартовское заседание городской Думы стало юбилейным – 25 лет назад, 27 марта 1994 года, был избран ее 
самый первый депутатский созыв, а сегодня работает уже шестой. 
За четверть века менялось многое, но главным принципом представительного органа  власти оставалось 
одно – защищать интересы города и его жителей. Каждый созыв олицетворял собой очередную веху в 
истории города. На трибуну поднимались депутаты и спикеры пяти созывов и говорили, чем особенно 
запомнились годы работы.

Городской Думе - 25!
Преемственность. Традиции. Стабильность

Продолжение на стр.2

Капитальный ремонт 

и другие проблемы ЖКХ. 

О буднях «ЖРЭУ-5» читайте 

на стр. 3
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Лучший проект – 
дворовые игры

В последние три года изме-
нился подход к разработке и 
реализации проектов – они 
стали более конкретные, 
определены целевые ориен-
тиры, над которыми работают 
и педагогические коллективы, 
и сами дети, и их родители. В 
нынешнем году в конкурсе 
приняли участие 14 школ. 
Победителей наградил глава 
администрации города, пред-
седатель антинаркотической 
комиссии Виктор Мельников.

Диплом первой степени и 
грант в 40 тысяч рублей по-
лучила школа № 9 им. Уча-
ева за проект возрождения 

народных игр – «классики», 
лапта, городки. Дети слиш-
ком много времени проводят 
за партами и гаджетами, а 
нужно, чтобы они больше 
активно играли на свежем 
воздухе.  Дворовые игры – 
как раз то, что надо, ведь для 
них не требуется специально 
оборудованных площадок, 
снаряжения, инвентаря, зато 
развивается командный дух, 
быстрота и ловкость. Школа 
уже воплощает проект, пла-
нируется организовать игры 
во дворах, площадка для 
классиков появилась в дет-
ском саду «Голубые дорож-
ки» и подобная будет расчер-
чена в садике «Космос».

 Изъято почти 
три килограмма 

марихуаны
Вторым вопросом на по-

вестке дня стоял мониторинг 
наркоситуации в городе за 
прошлый год и социологиче-
ский опрос среди школьни-
ков и студентов по изучению 
их отношения к употребле-
нию психоактивных веществ. 
По статистике МУ МВД «Вол-
годонское», в 2018 году в го-
роде было зарегистрировано 
287 наркопреступлений, из 
которых 227 - тяжких и особо 
тяжких, 188 – связанных с не-
законным сбытом наркотиче-
ских средств и психотропных 
веществ, два факта органи-
зации содержания наркопри-
тонов. 

Привлечено к уголовной 
ответственности за нарко-
преступления 94 человека. 
Из незаконного оборота со-
трудники полиции изъяли 
2, 9 килограмма наркотиков, 
львиную долю составила 
марихуана. Активизирована 
работа департамента го-
родского хозяйства: если в 
2017 году было выявлено и 
уничтожено девять очагов 
дикорастущей конопли, то в 
2018-м – уже 58.

В наркологическом дис-
пансере на конец прошлого 
года состояло 480 пациен-
тов, и очень грустно, что 12 
из них – те, кому не исполни-

лось восемнадцати. Помимо 
того, по данным комиссии по 
делам несовершеннолетних, 
отмечен рост количества 
рассмотренных администра-
тивных дел за распитие пива 
в общественных местах и 
появление там же в состоя-
нии опьянения. В основном 
это студенты учреждений 
среднего профессиональ-
ного образования. С другой 
стороны, есть снижение этих 
же правонарушений среди 
школьников до 16 лет.

Большинство говорит 
наркотикам «нет» 

В рамках мониторинга 
наркоситуации был прове-
ден социологический опрос, 
в котором приняли участие 
1 707 школьников, 699 сту-
дентов учреждений сред-
него профессионального 
образования и 85 студентов 
вузов.

Только два процента ре-
спондентов отметили по-
ложительное отношение к 
наркотикам, а вот относить-
ся плохо к тем, кто их упо-
требляет, стало на четыре 
процента больше молодых 
людей (всего 71 процент). 
Максимальное количество 
юношей и девушек, резко 
отрицательно высказавших-
ся о наркотиках, отмечено 
среди студентов учрежде-
ний среднего профессио-
нального образования.

Большинство молодых лю-
дей (66 процентов) относят к 
мотивам, побуждающим упо-
треблять наркотики, влияние 
плохой компании. Около тре-
ти опрошенных склоняются к 
неправильному воспитанию 
и незнанию последствий, а 
школьники третьим по зна-
чимости мотивом назвали 
желание выделиться среди 
сверстников. 0,7 процента 
опрошенных (17 человек) 
отметили, что им доводи-
лось пробовать наркотики. 
Это в три раза меньше, чем 
в прошлом году, значит, ра-
бота среди молодежи по ан-
тинаркотической пропаганде 
приносит свои плоды. И в 
общей сложности 90 процен-
тов молодежи ответили, что 
вообще не интересуются, где 
в городе можно приобрести 
запрещенные вещества.

Также юношей и девушек 
спрашивали про курение 
и употребление спиртного. 
Выяснилось, что количе-
ство курящих молодых лю-
дей в целом уменьшилось, 
но увеличилось среди сту-
дентов вузов, как и тех, кто 

периодически выпивают. 
Проведенный опрос выявил: 
значительно меньше стало 
ребят, проводящих свобод-
ное время в социальных 
сетях и за компьютерными 
играми, зато больше тех, кто 
выбирает спорт, творческие 
и спортивные секции, чте-
ние, общение в кругу семьи.

Комиссия сделала вывод, 
что, несмотря на положи-
тельные сдвиги, наркоси-
туация в городе остается 
по-прежнему стабильно на-
пряженной. Еще предстоит 
немало сделать для того, 
чтобы повернуть молодое 
поколение лицом к спорту 
и здоровому досугу. Боль-
шой проблемой остаются 
надписи с рекламой сайтов, 
которые предлагают купить 
наркотики, постоянно появ-
ляющиеся на стенах зданий 
(хотя их тут же закрашивают 
управляющие компании и 
волонтеры). Объединенные 
усилия всех городских сфер 
и правоохранителей помогут 
дать бой «белой смерти».

Елена СОТНИКОВА

На заседании городской антинаркотической 
комиссии подвели итоги традиционного городского 
конкурса среди школ Волгодонска на лучший 
проект организации профилактической работы в 
молодежной среде, направленной на профилактику 
социально негативных явлений, и рассмотрели 
наркоситуацию в городе.

Город без наркотиков: 
борьба продолжается

Наиболее острым в 
повестке комиссии 

по экономическому разви-
тию стал вопрос несанк-
ционированной торговли: 
определенные успехи в 
борьбе есть, но всем пред-
стоит еще приложить се-
рьезные усилия для ее ис-
коренения. Помимо того, 
комиссия рассматривала 
Стратегию-2030 и не раз 
возвращалась к пробле-
ме привлечения инвести-
ций в город. Комиссия по 
местному самоуправлению 
традиционно сосредоточи-
ла внимание на вопросах 
правопорядка и безопасно-
сти горожан, профилактике 
терроризма, гармонизации 
межнациональных отноше-
ний, защите от чрезвычай-
ных ситуаций.

Комиссия по жилищ-
н о - к о м м у н а л ь н о м у 

хозяйству постоянно воз-
вращалась к содержанию 
кладбищ, уборке городских 
улиц (в первую очередь во 
время снегопадов), состоя-
нию ливневой канализации 
и перспективам ее стро-
ительства. Неоднократно 
обсуждала транспортную 
инфраструктуру. Поддер-
жала инициативу создания 
в городе приюта для без-
домных животных, и вот 

Активными темпами одет монтаж нового въездного 
знака «Волгодонск — моя судьба». 

О том, как он будет выглядеть, стало известно еще 
весной 2018 года. Конкурс на лучший проект стелы про-
водился с 26 марта по 30 апреля прошлого года. Из 42 
эскизов наиболее удачным посчитали проект Виктора 
Николайчика «Волгодонск – моя судьба». Однако денег 
на осуществление проекта не было, спонсоры нашлись 
только сейчас.

В архитектурно-дизайнерской композиции намерены 
воплотить образ Донского края. Надпись будет ярко вы-
деляться, её планируют сделать ее с подсветкой.

результат – зоозащитники 
получили участок земли на 
благое дело.

Продолжалась работа 
в избирательных округах. 
В Волгодонске действуют 
пять социальных проек-
тов: «Уютные дворы», «От 
чистого истока», «От ГТО 
к здоровой нации», «Пра-
вопорядок – общее дело» 
и «Пусть не прервется 
временем общение». Не-
смотря на напряженный 
бюджет и сокращение фи-
нансирования на выполне-
ние наказов избирателей, 
в микрорайонах ремонти-
ровались проезды, появля-
лись новые МАФы, велась 
валка и обрезка деревьев, 
оказывалась помощь соци-
альным учреждениям.

Были установлены новые 
антивандальные тренаже-
ры, а в округе № 16 постро-
ена многофункциональная 
спортивная площадка. Про-
водились различные акции 
и мероприятия. В округах 
работают объединения 
жителей по интересам, на-
родные ансамбли, клубные 
формирования. Созданы 
отряды добровольной на-
родной дружины, которые 
совместно с полицией по-
могают охранять порядок в 
микрорайонах.

Депутаты единогласно утвердили отчет 
председателя Думы – главы города и признали 
работу удовлетворительной. Намечены планы на 
нынешний год, одной из важных задач поставлено 
развитие территориального общественного 
самоуправления.      

Продолжение.  Начало на стр.1
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Городской Думе - 25!

Новый знак на въезде


